

**SPORT/ SPORT**

# Complexe multisports de Meudon

## Multi-sports facility of Meudon

**PROJET / PROJECT**  
Complexe multisports de Meudon

**LOCALISATION / LOCATION**  
Meudon-la-Forêt

**MAÎTRISE D'OUVRAGE / CLIENT**  
Nexity / OGIC

**MAÎTRISE D'ŒUVRE / PROJECT MANAGEMENT**  
Marc Mimram  
Architecture et Ingénierie, CD2i, CASSO, BTP Consultants, Cronos conseil

**DATES / DATES**  
2014 - 2021

**SURFACE / SURFACE**  
8338 m<sup>2</sup>

**COÛT / COST**  
19,7 M €

**CERTIFICATIONS ENVIRONNEMENTALES / ENVIRONMENTAL CERTIFICATIONS**  
RT 2012

Nous avons établi le concept général du projet et ainsi choisi de superposer les fonctions sportives. Ce scénario était de loin le plus performant : il permettait d'intensifier les usages, de fabriquer un objet singulier et remarquable, d'offrir des espaces publics plus généreux et de libérer davantage de foncier.

Le terrain de football, ainsi suspendu à 8 m du sol, offre une large toiture sous laquelle s'est glissé un programme sportif et de loisirs foisonnant : une patinoire, une salle d'escalade, 6 terrains de squash, 1 terrain de padel, un vaste hall accompagné d'un espace de restauration, un kid park, des salles de cardio et de fitness, un parc de stationnement, des vestiaires...

Largement vitré, conçu comme une véritable vitrine sur les activités sportives, le bâtiment est un lieu de pratiques sportives mais également de rencontre entre les différents publics. C'est un lieu de vie qui favorise l'échange et le partage à la croisée des différentes pratiques qui se mettent ici en visibilité. Avec son vaste hall et son espace de restauration, il offre un support d'usages convivial et largement ouvert sur l'espace public.

Ici, les activités sportives sont en dialogue avec la ville et offrent une destination remarquable à l'échelle de tout le quartier et pour le plaisir de tous.

We laid out the overall concept for the project and chose to build the new sports facilities on top of one another. This scenario was by far the most effective: it made it possible to intensify use, to create a unique, remarkable object, to offer larger public areas and to free up more land.

The football pitch suspended 8 meters above the ground has a large roof under which are found a wide range of other facilities: a skating rink, a climbing wall, six squash courts, a padel court, a huge lobby with an eating area, a kid park, cardio and fitness rooms, a car park, changing rooms, etc.

Generously glazed and designed to be a showcase for the sports activities that take place within, the building is not only for sports; it also acts as a meeting place for different visitors. It is a vibrant space that fosters interaction and sharing at the intersection of different mutually visible practices. With its large lobby and eating area, it is a multi-functional, user-friendly building open to public space.

The sports activities create a dialogue with the surrounding town and provide a remarkable destination that all can enjoy.

